

一期一会

岡崎市立恵田小学校 No.7

令和4年度 校長室だより

— 溫かな恵に育まれて —

令和4年度、第2学期。私たちは恵田っ子38人と共に77日を過ごしてきました。コロナ禍からの新たな出発となる2学期でした。2年間行うことができなかった敬老会を再開、岡崎市主催のおかさきっ子展も開催されました。日々何気ない思いを書きとめてきた私の手帳には、様々な恵田っ子達の姿があります。

「保護者の方、地域の方と一緒に稻刈り。本当に子供達は頑張った。正直最後までできるとは思っていなかったが、子供達立派だった。とたくさんの人から褒めていただく。よく頑張ったみんな。誇らしい。」

「恵田小のユニフォーム姿。いつもより随分たくましく見える。スタートのピストル音と共に飛び出す。すごい。速い。最後のハードル。何と優勝だ。」「ふと教室をのぞくと、じっと机に向かう姿。あともう少しで合格だった検定テスト。悔し涙が溢れている。悔しい気持ちこそ大切。これからも頑張りが恵田っ子を強くする。何度も挑戦すればいい。」

「寒さに震える休み時間。黙々と運動場を走る恵田っ子。今年の目標も1位をめざす。だれも見ていなくても頑張る姿。体も心もたくましい。頑張れ」

こうして今改めて読み返していくと、学校にはたくさんの感動や胸が熱くなるできごとが溢れています。今日の恵田っ子は昨日の恵田っ子と決して同じではありません。77日のかけがえのない日々を友達や先生と共に、楽しみ・挑戦し・乗り越えてきたからこそ成長があるのです。来る2023年。どんなドラマが待っているか今から楽しみです。どうか保護者の皆様、地域の皆様方、よいお年をおむかえ下さい。

2022年 収穫感謝祭

前日からの雨。当日の早朝も少し雨模様でした。雨対策もあるのでということでたくさんの方達が朝早くから集まって下さいました。備えあれば患いなしとはこのこと。8時頃には青空が広がってきました。今年度はよりたくさんの方々に来校して頂き、準備がスムーズにいくようPTA・社教委員の方々が丁寧に準備を進めて下さいました。収穫感謝祭は恵田小学校にとって大切な日です。恵田っ子達も朝からワクワクしています。みんなに豊作だったキウイもどんどん売れていました。学校田で育てたお米でお餅つきができる。美味しいお餅と豚汁を頂ける。手作りコンニャクを教えて頂ける。恵田小学校は素敵でいっぱいです。私達職員一同は、たくさんの温かな恵に感謝し、ふるさと恵田をこれからも大切にしていける心を育てていきます。

お力添えをして頂いた、保護者の皆様・地域の皆様本当にありがとうございました。

収穫感謝祭 大成功

